



Zum bereits 29. Mal findet von 24. bis 27. Mai 2017 das StuStaCulum statt – das größte von Studierenden organisierte Musik- und Kulturfestival Deutschlands. Für vier Tage wird die Studentenstadt Freimann, die im Norden Münchens direkt am Englischen Garten liegt, dann wieder zum Festivalgelände für ihre 2.500 Bewohner und die zahlreichen Gäste.

Organisiert wird das Festival noch immer ausschließlich ehrenamtlich von Studierenden; die bis zu 28.000 Besucher aller Altersgruppen kommen dabei aus ganz München und dem Umland, weil sie das abwechslungsreiche kulturelle Angebot und das studentische Flair dieses Festivals erleben möchten.

Studentisch sind auch die Preise: Für einen fast symbolischen Eintrittspreis von gerade mal sieben Euro für vier Tage kann man hier jede Menge Kultur und kulinarische Köstlichkeiten genießen. Die vier Bühnen sind bereits für die vielen Künstler reserviert, die mit ihren Songs die Stimmung aufheizen werden. Von Pop bis Ska und Reggae über Hip-Hop bis hin zu Rock und Elektronischer Musik (u.a. Techno) wird bei den rund 100 Veranstaltungen alles geboten. Insbesondere die diesjährigen Headliner - Mundwerk Crew, Fat Cat, Van Holzen und Seed to Tree - sind Höhepunkte des Programms.

Aber nicht nur musikalisch trifft das Non-Profit-Festival immer wieder den richtigen Ton: Auch Comedy, Kabarett und Improvisationstheater haben dort ihren Platz und werden dafür sorgen, dass kein Auge trocken bleibt.

Ein absolutes Highlight für die Freunde von Kabarett und Kleinkunst ist dabei auch in diesem Jahr die Verleihung unseres Förderpreises „Die Goldene Weißwurst“.

Und auch unsere jüngsten Gäste kommen bei diesem familienfreundlichen Festival nicht zu kurz: Eine Hüpfburg und ein spezielles Kinderprogramm garantieren Spaß und Unterhaltung.

Das grüne Festivalgelände am Englischen Garten, das einer Kulturoase gleicht, lädt dazu ein, die entspannte und freundliche Atmosphäre zu genießen und sorgt zusammen mit den vielen Essens- und Verkaufsständen für das richtige Festivalfeeling.

Fakten zum größten studentisch organisierten Open-Air-Festival Deutschlands

StuStaCulum:	Viertägiges Theater- und Musikfestival
Ort:	Studentenstadt Freimann, München U6, Haltestelle Studentenstadt
Datum:	24. – 27. Mai 2017
Veranstalter:	Verein Kulturleben in der Studentenstadt, ehrenamtliche Organisation mit ca. 130 Mitgliedern
Schirmherr:	Oberbürgermeister Dieter Reiter
Ursprung:	Gründung 1989 durch fünf Studierende anlässlich der 25-Jahr-Feier der Studentenstadt Freimann mit anfänglich zwölf Theatergruppen und zwei Musik-Bands
Zielgruppe:	Kultur- und musikinteressierte Münchner, Familien mit Kindern sowie Studierende
Eintrittspreis:	Sieben Euro für vier Tage
Festival-Fakten:	29. StuStaCulum mit ca. 100 Veranstaltungen, vier Bühnen, mehr als 28.000 Besucher jährlich (2008 bis 2015)
Die Goldene Weißwurst:	Kleinkunstförderpreis, Vergabe durch den Verein Kulturleben in der Studentenstadt, den Verein Studentenstadt München und das Studentenwerk München